
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 〔３年 B 組 編〕 

 

僕が文化祭で頑張ったことは、合唱コンクールです。理由は、中学最後の合唱コンクールだったので、1

年や 2 年の時よりも成長したなあと思ってもらえるような合唱にしたかったからです。難しい曲だったの

で、練習ではあまりそろわなかったり歌詞を忘れたりして、

とても不安でした。本番前日まで家で動画を見て、リズム

や歌詞や歌い方を確認しました。本番では、緊張して少し

歌詞を間違えそうになったり音を外しそうになったりし

ました。しかし、指揮を見て、リズムを整え、周りの人に

合わせるようにして、気持ちを込めて歌えました。自分で

は今までで一番いい合唱になったと思うのでよかったで

す。みんなと一緒に協力して、思い出に残る文化祭にでき

たので、よかったなと感じました。 

 

 

私はこの文化祭で大変だったことが 2 つあります。1 つ目は文化祭の準備です。生徒会だったので、決

めることや、することがありました。動画を撮りに行ったり小物を作ったりと忙しかったです。放送をかけ

に行くこともあったので、たくさん階段を往復しました。時間も余裕がなくかつかつだったからこそ、時間

をうまく使う必要がありました。朝早くから集まって準備するなどできる限りのことができたのは、よかっ

たと思います。 

2 つ目は、当日のオープニングです。今まで準備してきたも

のの中で一番大変で、しかも初めに準備したものを披露する

からです。毎年ステージを見る側だったけど、今年はそれを作

る側になり、成功するかプレッシャーがありました。ですが、

自分の担当のセリフを間違えることなく、また、ハプニングも

なく終えることができたので、安心しました。朝から放課後ぎ

りぎりまで残るなど、本当に大変な期間を乗り越えたからこ

そ、文化祭を無事終えられたと思います。2 度と味わうことのできない貴重な体験ができてよかったです。 
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僕はこの文化祭で心に残ったことが 2 つあります。１つ

は合唱コンクールについてです。僕たちのクラスは、最優秀

賞を取ることができませんでした。でも、当日は朝早くから

学校に行き、練習するなどしてみんなで頑張りました。本番

もみんなでいっしょに頑張ることができ、よかったです。 

もう１つは文化祭の準備についてです。僕は音響係でし

た。音楽やマイクの音量を調節しました。特に歌は音量が大

きくなりすぎないように気をつけました。同じ係の人と協

力して、練習することができました。本番はマイクのトラブルがあったけど、うまく対応できたのでよかっ

たです。また、ステージを設置するときは学年関係なくみんなで協力することができました。一人一人がし

っかり自分の仕事をしていたので、ステージの設置を速くすることができました。みんで協力することに

『愛』を感じた文化祭でした。今までで一番楽しい文化祭でした。 

 

 

私が今回の文化祭で心に残った頑張ったことは２つあります。１つ目は係活動の時にいろんな人と協力

して進められたことです。準備があまり進まなかったときに、学年関係なく手伝ってくれたり、係活動がな

い人が手伝いにきてくれたりしました。 

2 つ目は一芸披露のダンスを練習したことです。分からないパートや難しいパートを、そのパートができ

る人が教えて、ダンスを覚えることができました。最初は覚えられないかもと思っていたけど、4人で練習

したことでやる気も出て、協力して覚えることができました。本番は、あまり緊張せずに楽しんで踊りきる

ことができました。文化祭を通してたくさんの愛を感じることができてよかったです。 

 

★11 月 8 日に小松團十郎芸術劇場うららで、中学校の音楽発表会が行われました。御幸中学校は 3 年生

全員で、「手紙～拝啓十五の君へ」を歌いました。3 年生全員の声が溶け合った素晴らしい合唱でした。 


